

Sehr geehrte Damen und Herren,

In den vergangenen Tagen haben wir alle die steigenden Corona-Zahlen verfolgt. Eine Live-Veranstaltung in der derzeitigen Situation ist am Sonntag rein rechtlich zwar noch möglich, kann aber mit Blick von außen als falsches Signal aufgefasst werden, auch wenn die aktuellen Bestimmungen noch Anwendung finden.

Die Biberacher Filmfestspiele sind bereits jetzt als „letzte Filmveranstaltung 2020“ im Fokus. Mit der Entscheidung, die Preisverleihung online durchzuführen, ziehen wir die Konsequenz aus der verschärften Situation. Nichts desto trotz, war es die absolut richtige Entscheidung, die 42. Biberacher Filmfestspiele als Präsenz-Festival stattfinden zu lassen.

Im Hinblick auf die aktuelle Nachrichten-Lage sehen wir es als konsequent und richtig an, den Ausklang virtuell zu gestalten, damit der Gesamteindruck in sich stimmig und passend ist.

Die Preisverleihung wird zum geplanten Termin am Sonntag den 01. November 2020 ab 19 Uhr auf Youtube und Facebook zu sehen sein. Den Link dazu werden wir natürlich auch auf der Homepage veröffentlichen.

Wir freuen uns jetzt schon auf die 43. Biberacher Filmfestspiele die im nächsten Jahr hoffentlich wieder im gewohnten Rahmen stattfinden können.

Daniela Göbel
(Pressesprecherin)